

# La pasión de san Josemaría por el bien de la familia

El 26 de junio el prelado del Opus Dei celebró la Misa en honor de san Josemaría en Roma. Al comienzo de su homilía, afirmó que todos los días pide al fundador del Opus Dei ayuda para "amar cada vez más al Señor, a la Iglesia y a la humanidad".

28/06/2015

Este año la fiesta de san Josemaría se celebra en el marco de un año mariano que, por deseo de Mons.

Javier Echevarría, se está viviendo en el Opus Dei para pedir a la Santísima Trinidad, mediante la intercesión de la Virgen, por la familia y por los trabajos del Sínodo sobre la familia que tendrá lugar en octubre.

Tras hacer referencia este hecho, el prelado del Opus Dei quiso mencionar algunas enseñanzas de san Josemaría sobre la familia.

Citando Conversaciones, recordó que "debemos trabajar para que esas células cristianas de la sociedad nazcan y se desarrolle con afán de santidad, con la conciencia de que el sacramento inicial —el bautismo— ya confiere a todos los cristianos una misión divina, que cada uno debe cumplir en su propio camino".

También usando palabras del fundador del Opus Dei comentó que "la familia unida es lo normal. Hay roces, diferencias... Pero esto son cosas corrientes, que hasta cierto punto contribuyen incluso a dar salud a nuestros días. Son insignificancias, que el tiempo supera siempre: luego queda sólo lo estable, que es el amor, un amor verdadero —hecho de sacrificio— y nunca fingido, que lleva a preocuparse unos de otros".

Al final de la homilía, Mons. Javier Echevarría sugirió a los presentes, especialmente a los esposos y a los novios que próximamente contraerán matrimonio, tener una gran fe en la acción del Espíritu Santo.

*Más fotos de la ceremonia, en alta calidad.*

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-gt/article/la-pasion-de-  
san-josemaria-por-el-bien-de-la-familia/](https://opusdei.org/es-gt/article/la-pasion-de-san-josemaria-por-el-bien-de-la-familia/)  
(15/02/2026)